

緑陽台認定こども園園長便り

令和2年7月31日
緑陽台認定こども園
No.9号

年長のお楽しみ会最高！！

何日も前から計画を立て、期待をいっぱい持って取り組んできた年長の「お楽しみ会」。数日前からは忍者からお手紙が届き、子ども達へ色々な指令が下され、その指令をクリアしながら心待ちにしておりました。

前日には、夕飯で頂く食材の買い出しにOKまで行き、それぞれ役割分担の中で上手にお買い物も出来、お楽しみ会に向けての準備も万全に整いました。そして当日は、バスに乗って帯広の森にある「はぐくーむ」まで出かけ「お楽しみ会」の幕開けとなりました。

はぐくーむでは帯広の森の探索と自然物の収集にスタッフの方が同行して下さい、森の中で沢山の自然に触れ、拾い集めた自然物でペンダント作りを体験し大満足で帰ってきましたよ。その後も図書館での読み聞かせ体験や花火、そして忍者との遭遇に気分も最高潮！！

夕飯は自分達で考えたメニューでホットドッグ。デザートは思い思いにトッピングしたアイスクリームで腹ごしらえです。年長にとっては、仲間と一緒に考え、主体的に行動していくことで責任感や連帯感が育まれ、一人一人が大きく成長できる大切な取り組みの一つでもあります。

夜のひと時は、マジックショーや職員による「桃太郎」の劇を観賞し、沢山笑ってもらいました。予定していたお楽しみ会は、PM8時にすべて終了となり、お父さんお母さんのお迎えです。帰路に付く子ども達は、どの子も満足感と笑顔に溢れ、又一つ思い出作りができた事に感謝です。保護者の皆様にもこの日に向けての準備等にご協力頂きありがとうございました。



給食おいしいね！

今年も「おとぶけ給食」で音更町、JA木野、JA音更様からの提供で野菜などの食材を頂いております。7月は「木野産ブロッコリー」が給食のメニューに加わり、美味しくいただきました。8月は「木野産シャイングコーン」と「音更産人参」が提供されることになっております。地元の食材はやはり安心感があり味も格別ですね。提供して下さいました音更町とJA様には心よりお礼申し上げます。



外構工事が終了いたしました。

◎昨年の7月より園舎建て替えの為、子ども達や保護者の皆様にご不便をお掛けしておりましたが、7月末を持ちまして全ての工事が終了いたします。グラウンド内には、ブランコや鉄棒等新しい遊具も設置され、待ち望んでいた子ども達は、今か今かと首を長くして待っています。グラウンドは8月1日より使用開始となります。（砂場の消毒は7月31日に済ませます）

◎9月の運動会に向け、かけっこやお遊戯の練習も少しずつ入ってきます。自園のグラウンドで行えることに大きな喜びと、この1年間事故なく園舎の完成までこぎつけられたことに、関係者の皆様にご心より感謝申し上げます。特に保護者の皆様には、お子様の安全を守りながら、登降園して下さいましたことや、駐車場の不便さにご協力頂いた事本当に嬉しく思っております。ありがとうございました。

◎駐車場につきましては、今まで通り一方通行とさせていただき、先に配布いたしました要領で駐車していただきますが、入口と出口を間違えない様をお願いします。又、登降園は必ず駐車場内にある歩道を通っていただきます。子ども達を悲しい事故には絶対合わせないよう園と保護者の皆様とでしっかり認識をし、交通ルールを守ってまいりましょう。

◎駐車場は時間帯によっては混雑すると思っておりますので、保護者駐車場が満車の場合は「来客用」と記した場所も利用可能としますが原則使用できるのは、満車の時のみとさせていただきます。

◎登降園は正面の門扉から入っていただきますが、出入りの際は、必ずハンドルを動かして、施錠して下さい。